

ANLEGEN DER MALLEO-HiT® SUPREME

FITTING THE MALLEO-HiT® SUPREME



SCHRITT 1

Die MALLEO-HiT® SUPREME ist links und rechts tragbar.

STEP 1

The MALLEO-HiT® SUPREME is left and right portable.



SCHRITT 2

Schlagen Sie den oberen Teil der Bandage bis zum oberen Rand der SPORLASTIC AIR-MATRIX Silikonpelotte um.

STEP 2

Fold the upper part of the support up to the upper edge of the SPORLASTIC AIR-MATRIX silicone pad.



SCHRITT 3

Ziehen Sie die Bandage so weit über den Fuß, bis die Ferse im anatomisch gestrickten Fersenteil richtig sitzt.

STEP 3

Pull the support over the foot until the heel fits correctly in the anatomically knitted heel section.



SCHRITT 4

Die SPORLASTIC AIR-MATRIX Sillikonpelotte sollten dann hinter und unterhalb des Innen- bzw. Außenknöchels positioniert sein.

STEP 4

The SPORLASTIC AIR-MATRIX silicone pads should then be positioned behind and below the inner or outer ankle.



SCHRITT 5

Schlagen Sie den oberen Bandagenteil wieder um und ziehen Sie die Bandage in die richtige Position.

STEP 5

Turn the upper part of the drum over again and pull the drum into the correct position.



SCHRITT 6

Die MALLEO-HiT® SUPREME sitzt korrekt, wenn die Naht mittig über die Fußsohle und Ferse verläuft.

STEP 6

The MALLEO-HiT® SUPREME sits correctly when the seam is centered over the sole of the foot and heel.



SCHRITT 7

Zum Ausziehen der Bandage streifen Sie die MALLEO-HiT® SUPREME vom Schienbein in Richtung Fußspitze ab.

STEP 7

To remove the support, pull the MALLEO-HiT® SUPREME from the shinbone towards the tip of the foot.